
智行理财网
股票净资产收益率多少为正常(股票净资产收益率多少为正常的)

马靖昊：是的，上次我提到过，
高杠杆是个双刃剑，放大了盈利能力，但也增加了企业风险，企业破产很多时候
不是因为没有账面利润，而是因为资金链紧张，所以需要关注企业负债水平，尤

其是有息负债水平。

用精炼的语言阐述深
刻的财务逻辑，如文章得到您的认可，

以示鼓励。长期坚持原创不易，多次想放弃，坚持是一种信仰，专注是一种态度
，一路陪伴，一起地老天荒，谢谢。
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